



Nota de Prensa
Prensa oharra


Sozialistak
Donostia
San Sebastián

Bildu ha acordado la enajenación del inmueble en una Junta de Gobierno extraordinaria



GASCO: “LA VENTA DEL EDIFICIO LASALA EVIDENCIA UNA NEFASTA GESTIÓN DE BILDU EN CONTRA DE LOS INTERESES DE LA CIUDAD”

El portavoz de los Socialistas Donostiaras, Ernesto Gasco, ha calificado de “gestión nefasta” la decisión unilateral del gobierno de Bildu de proceder a la enajenación del inmueble de Plaza Lasala, enajenación que ha aprobado “deprisa y corriendo hoy en una Junta de Gobierno extraordinaria”.

Para el portavoz socialista, Izagirre “sigue sin escuchar las necesidades de San Sebastián, que no pasan precisamente por la venta de este inmueble que, para colmo, incluso podría destinarse a viviendas de lujo. Y encima lo venden a un precio inferior al que ha costado su compra al bolsillo de todos los donostiaras, por lo que la ciudad está perdiendo dinero.”

www.socialistasdonostiaras.es



Nota de Prensa Prensa oharra



Ernesto Gasco ha recordado que la mayoría del Pleno aprobó que el edificio no se vendiese, perdiendo así patrimonio municipal, por lo que ha denunciado la actuación unilateral del gobierno de Bildu.

“Mucho me temo que la venta más tenga que ver con un previsible agujero en la liquidación del presupuesto del año pasado y la necesidad de conseguir dinero para cuadrar las cuentas y tapar su mala gestión”, ha dicho Ernesto Gasco.

El portavoz socialista ha denunciado que Izaguirre antepone los intereses de su partido a los de San Sebastián. “Está viendo la posibilidad de perder las elecciones y actúa con prisas para contentar a los suyos. No es la manera de resolver problemas ni de gestionar una ciudad.”